

Nicolas Dupont-Aignan est candidat aux élections européennes de mai 2019

Dimanche 23 septembre, plus de 1800 adhérents de Debout La France étaient présents au Cirque d'Hiver à Paris pour le 6ème Congrès du mouvement présidé par Nicolas Dupont-Aignan.

L'Union européenne traverse une crise inédite : submersion migratoire, concurrence déloyale, chômage de masse, menace terroriste, bureaucratie excessive, carence démocratique... La bureaucratie européenne ne marche pas, mais Emmanuel Macron veut aller encore plus loin.

En effet, pour les élections européennes de 2019, Emmanuel Macron et « En Marche » souhaitent poursuivre l'élargissement de l'Union européenne aux Balkans, augmenter la contribution nette de la France de plusieurs milliards d'euros, imposer la répartition des migrants dans les Etats-membres, etc.

Face à l'Europe de la régression voulue par Macron, les peuples se réveillent : Pologne, Hongrie, Danemark, Finlande, Autriche, Italie... Pour la première fois, l'élection européenne va servir à quelque chose puisqu'une majorité de députés « euro-réalistes » peuvent être élus au Parlement européen. Jamais l'Europe n'a eu autant besoin de la France.

Pourtant, la classe politique française déserte les élections européennes de mai 2019 : ni Marine Le Pen ni Laurent Wauquiez ne sont candidats, et leurs mouvements respectifs n'ont pas trouvé de tête de liste. Face à la politique eurobéate et ruineuse d'Emmanuel Macron, l'union des électeurs ne se fera pas sans leader.

C'est pourquoi Nicolas Dupont-Aignan a annoncé sa candidature aux élections européennes de mai 2019. Il conduira une liste d'union composée de personnalités intègres et a fait appel à toutes celles et tous ceux d'accord sur un programme de bon sens. Nous voulons une France respectée dans une Europe utile.

Une France respectée, c'est redonner à la France sa liberté de contrôler ses frontières, ses lois et son budget. C'est rendre aux Français les 8 milliards d'euros annuels versés en trop à l'Union européenne, mettre un terme à la concurrence déloyale des travailleurs détachés ou encore interdire les importations de produits qui ne respectent pas nos normes sanitaires et environnementales.

Une Europe utile, c'est une Europe qui permet aux Nations de travailler ensemble sur la base du volontariat, autour de projets concrets, comme ce fut le cas pour Airbus ou Ariane : lutte contre le cancer et Alzheimer, création d'un champion numérique européen, investissement et recherche pour le panneau photovoltaïque de l'avenir, développement du continent africain, etc.

Amoureux de la France, nous vous invitons à soutenir la liste d'union menée par Nicolas Dupont-Aignan : unissons-nous !

Damien Lempereur
Secrétaire départemental et Porte-parole national
Debout La France